



## Auftakt zur Wallfahrt mit Andacht, Würstchen und Blasmusik

Von [Redaktion](#)

Mai 12, 2025



Mit einer Maiandacht im Klostergarten wird auf die anstehende Wallfahrt von Werne nach Werl eingestimmt. Foto: Wallfahrtsausschuss

Werne. Die jährliche Fußwallfahrt von Werne nach Werl startet zwar erst zum Ende der Sommerferien am 23. und 24. August 2025, aber schon jetzt möchte der Wallfahrtsausschuss mit einer Maiandacht auf den anstehenden Pilgerweg einstimmen.

Zur Andacht im Marienmonat am kommenden Donnerstag, 15. Mai 2025, sind alle aktiven und ehemaligen Wallfahrer aber auch alle Freunde des Klosters und Interessierte eingeladen. Die Andacht im Kapuzinerkloster beginnt am Donnerstag um 18 Uhr.

Zwischen den Gebeten werden alte und neue Wallfahrtslieder gesungen. Bei schönem Wetter findet die Andacht im Klostergarten statt. Anschließend lädt der Wallfahrtsausschuss zu einem gemütlichen Beisammensein mit Würstchen und Getränken in den Klostergarten ein. Schon fast traditionell sorgt dann das Bläsercorps Werne für die musikalische Unterhaltung.

Alle Infos und Termine rund um die Wallfahrt von Werne nach Werl findet man unter <https://wallfahrt-werne-werl.de/>

